



CDU/FDP-Fraktion

Datum: 2016-08-09

Anfrage/Antwort

Drucksachen-Nr.
F-6062/2016

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Stadtverordnetenversammlung	27.09.2016

Titel:

Anfrage Kunstwerk „Räderwerk,,

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Sven Petke

Gesendet: Dienstag, 9. August 2016 18:31

An: buergermeisterin; Kaiser Christiane

Betreff: Anfrage Kunstwerk „Räderwerk“

Sehr geehrte Frau Herzog-von der Heide,

welche finanziellen und sonstigen Aufwendungen hat die Stadt für das Kunstwerk „Räderwerk“ erbracht?

Sind die Kosten im Rahmen des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung verblieben?

Wenn nein, worin ist die Überschreitung des Kostenrahmens begründet?

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Petke

CDU/FDP-Fraktion

Antwort der Verwaltung – Amt Pressearbeit, Verwaltungs- und Kommunalservice:

Aufgrund des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung vom 02.06.2015 wurde ein Ausgabeansatz von 15.000 Euro in den Haushalt 2016 eingestellt.

Davon wurden 13.699,79 Euro für das „Räderwerk“ ausgegeben.

Für die Erlangung der denkmalschutzrechtlichen Erlaubnis, das Kunstwerk vor dem denkmalgeschützten Bahnhofsgelände aufzustellen, war es erforderlich, eine Visualisierung anfertigen zu lassen, für die Stadtplanungsmittel in Höhe von 1.574,37 Euro aufgewendet wurden.

i. A. Christiane Kaiser
Amtsleiterin

2016-08-22